

zu versehen, welche die vom Untersuchungsführer zu fordernden Leistungen dauerhaft und stabil gewährleisten. Die politisch-ideologische Erziehung und Befähigung ist das Kernstück der Persönlichkeitsentwicklung des Untersuchungsführers. Sie ist ein ständiger, niemals abgeschlossener Prozeß, der sich auf alle in der Linie IX tätigen Untersuchungsführer bezieht, und unter Beachtung des erreichten Standes der Persönlichkeitsentwicklung sowie der zu lösenden Aufgaben qualitativ auf ständig höherer Stufe zu erfolgen hat.

Die wesentliche Zielstellung dieses Prozesses besteht darin, bei jedem Untersuchungsführer die Einsicht in die politische Notwendigkeit seiner Tätigkeit und den damit verbundenen Erfordernissen an seine Persönlichkeitsentwicklung mit solchen Einstellungen und Überzeugungen zu verbinden, daß es zu einem persönlichen Bedürfnis wird, unter allen Lagebedingungen solche Arbeitsergebnisse zu erzielen, welche die Politik von Partei und Regierung optimal unterstützen. Derartige Einstellungen und Überzeugungen sind zugleich die wesentliche Voraussetzung dafür, die Übereinstimmung zwischen dem Erfordernis nach hoher Wirksamkeit in der politisch-operativen Tätigkeit und dem persönlichen Leistungsstreben jedes Untersuchungsführers zu erreichen. Die dauerhafte und stabile Erfüllung der dem Untersuchungsführer übertragenen politisch-operativen und rechtlichen Aufgaben bei der Bearbeitung von Ermittlungsverfahren verlangt demzufolge die ständige Entwicklung und Vertiefung solcher politisch-ideologischen Einstellungen und Überzeugungen wie

- feste und unerschütterliche Verbundenheit mit der Arbeiterklasse und ihrer führenden Kraft, der marxistisch-leninistischen Partei sowie ihrer Führung, und tiefes Vertrauen in die Politik von Partei und Regierung. Konkreter Ausdruck dieser politisch-ideologischen Haltung des Untersuchungsführers ist seine unbedingte Bereitschaft, seine Tätigkeit als Auftrag der Partei der Arbeiterklasse anzusehen, der ihn verpflichtet, mit hoher Parteilichkeit, Objektivität und Wissenschaftlichkeit sowie fest verbunden mit der Arbeiterklasse die Mittel des sozialistischen Rechts konsequent gegen alle Angriffe des Feindes einzusetzen.